

---

Quartier latin : « Les trois moitiés de M. Thiers ». Les chansonniers ont beaucoup moqué Thiers, le bien nommé, pour ses trois moitiés. Lesquelles ?

27-05-2017

-

Grâce à sa vive intelligence et malgré sa petite taille (1,54 m), Adolphe Thiers (1797-1877) a été dans sa jeunesse un grand séducteur.

-

Amant d'Eurydice Dosne, la femme d'un agent de change, régent de la Banque de France, auquel il avait emprunté de quoi se lancer, il épouse leur fille Elise et prend sa sœur Félicie pour maîtresse.

-

Les trois moitiés de M. Thiers et lui-même vivront tous les quatre pendant trente ans sous le même toit place Saint-Georges, dans le quartier de la Nouvelle Athènes, à Paris.

-

Député en 1849, il déclare, dans un discours : « Je veux rendre toute-puissante l'influence du clergé, parce que je compte sur lui pour propager cette bonne philosophie qui apprend à l'homme qu'il est ici-bas pour souffrir, et non cette autre philosophie qui dit au contraire à l'homme : Jouis ! »

-

Peut-être ce ménage à quatre n'était-il pas aussi plaisant qu'on l'imagine ?